

COMUNICADO N° 25-2022

A Presidentes De Asociaciones
De Federación Chilena De Automovilismo Deportivo
Fecha 29 de septiembre de 2022
Materia Extreme E

Estimados Presidentes,

Junto con saludarlos, aprovechamos esta ocasión de contarles la experiencia que vivimos este fin de semana en Antofagasta.

Ya han pasado algunos días del término de un importante evento del primer mundo del Automovilismo en Chile, el Copper X-Prix Antofagasta, del Campeonato Extreme E, y todos quienes hemos participado en su realización hemos pasado desde la emoción a la reflexión y ha llegado el momento de evaluar y poner en valor todo lo sucedido.

Para Fadech es necesario y altamente satisfactorio traspasar nuestra evaluación junto con la evaluación propia de los responsables de la organización en relación al evento y en particular la notable participación de los oficiales y marshals que Fadech dispuso para este evento. Las autoridades de todos los ámbitos de la realización de este gran evento, a juicio unánime, resaltaron que ellos actuaron con enorme responsabilidad, mostraron un gran profesionalismo en el desempeño de sus funciones e hicieron presente su gran pasión enfrentado tres duras jornadas desde muy temprano en la madrugada en condiciones climáticas muy extremas.

Nos han enviado felicitaciones y notas de sentido agradecimiento, de todos los grandes responsables y de los jefes permanentes de las áreas de Extreme E, quienes en forma presencial, de audios, videos y cartas han hecho, cada uno de ellos, una calificación de excelencia para la participación de nuestros oficiales y marshals en cada una de sus áreas.

Queremos agradecer a todas y cada una de nuestras asociaciones su gran aporte al facilitar y promover la participación de sus propios Oficiales y Marshals en este gran evento. Como parte de nuestro plan de formación de oficiales, les hacemos también un llamado a aprovechar la tremenda experiencia y los conocimientos que ellos han adquirido y aplicado, para que éstos sean difundidos y puedan sean aplicados, dentro de las posibilidades, en cada uno de sus eventos.

Finalmente les solicitamos que transmitan a cada uno de éstos oficiales nuestras más sentidas felicitaciones y nuestra tremenda satisfacción por su trabajo muy bien hecho. Se adjunta carta de Guy Nicholls (Head of Sporting Extreme E).





“Ahora que hemos tenido tiempo de reflexionar sobre el Copper X Prix en Calama, quiero agradecer a ti y a todos en FADECH por su apoyo para hacer de este un gran fin de semana de carreras. Los oficiales y técnicos se comportaron de manera muy profesional y me gustaría que les transmita nuestro agradecimiento de parte de todos en Extreme E.

Realmente quise decir las palabras que dije después de la carrera el domingo: la comunicación de los comisarios en la pista fue realmente muy buena y la gestión de la clasificación en el pit lane también fue excelente. Mucho más proactivo de lo que he visto en Extreme E hasta la fecha.”

(Now that we have had time to reflect on the Copper X Prix in Calama, I wanted to thank yourself and everyone at FADECH for your support in making this a great weekend of racing. The officials, marshals and scrutineers conducted themselves very professionally and I would like you to pass on our thanks to them from everyone at Extreme E.

I genuinely meant the words I said after the race on Sunday – the communication from the marshals on course really was very good indeed and the management of the marshalling in the pit lane was also excellent. Far more proactive than I have seen in Extreme E to date.)


MAURICIO MELO AVARIA
Presidente y Directorio de FADECH

